

## Moderan remesas crecimiento en abril (Reforma 01/06/15)

Moderan remesas crecimiento en abril (Reforma 01/06/15) Ernesto Sarabia Cd. de México (01 junio 2015).- Aunque el valor de las remesas tuvo un avance de 1.81 por ciento en abril y llegó a 2 mil 12.1 millones de dólares, la tasa de crecimiento anual resultó inferior a los registros de los dos meses previos, según datos del Banco de México (Banxico).

En febrero, los envíos de dinero aumentaron 7.18 por ciento y en marzo 7.44 por ciento, debido al buen comportamiento en el número de operaciones como el tamaño de la remesa. Sin embargo, durante abril, el número de operaciones subió 2.25 por ciento anual y el valor de la remesa promedio disminuyó 0.67 por ciento, una combinación que contribuyó a aminorar la dinámica en los envíos de dinero. Los ingresos por remesas a México, enviados por los mexicanos que trabajan fuera del territorio nacional, principalmente de Estados Unidos, acumulan tres meses con incrementos a tasa anual y el número de operaciones llegó a dos años y un mes con variaciones al alza. Al realizar la medición para los primeros cuatro meses de 2015, se tiene que la captación de remesas en el País sumó 7 mil 736 millones de dólares, lo que representó 4.0 por ciento más que en el mismo lapso del año anterior. Con respecto al número de operaciones, el avance en ese periodo fue de 3.8 por ciento a 26.02 millones de dólares que, pese a desacelerarse su dinámica de crecimiento, pudo conducir la cifra acumulada a nivel sin precedentes en un periodo similar. En tanto, el valor de la remesa promedio resultó de 296.5 dólares de enero a abril, lo que equivale a un nulo crecimiento con respecto al mismo periodo de 2014, según cifras del banco central. Por otro lado, del flujo total de remesas reportado para los primeros cuatro meses del año, 63.9 por ciento fueron registrados en instituciones no bancarias y 36.1 por ciento en bancos.